

高木のねこくらし通信 vol.3

こんにちは、朝倉市地域おこし協力隊クロノです。

この度、消防団に入団しました！

地域の皆さんの身体、生命、財産を守るため、頑張ります！

実はボク、消防団の経験も全く無く、朝倉に来てからこの歳で初めてづくしの毎日です。
あっ、年齢は非公開ですがね。(聞いてない)

YouTube を見ていただいている方はご存じかも知れませんが、
農業も試行錯誤しつつ楽しく取り組んでいます。

目標はあくまで「農業未経験のボクが出荷までこぎつける」
ココです。

ブロッコリー栽培も動き出しました、まずは収穫までしっかり面倒みます！

消防団の方や、集落の方にも「動画見てるよ」と声をかけていただく事も増え、嬉しい限り
です。

あくまでじんわり浸透して、しっかり認知してもらえるように継続して参ります。

集落の昼食会「高木食堂」も第二回を無事終了しました。

「いつもお昼は一人だからありがたい」とか「楽しみで早く来ちゃった」とか嬉しい言葉も
いただきました。

そういう言葉の為だけに始めたわけではないものの、やはりやって良かったとしみじみ思
えます。

最近はすっかり暖かくなってきました。

皆様も体調に気を付けて健やかに過ごしてください。

では、また次回お会いしましょう🐾

